

公郷小学校 4 年生の授業

公郷小学校 4 年生は、自分たちの身近な場所の環境について調べたいと考え、学校の近くにある平作川や衣笠山の生き物について調べたいと考え、身近な環境における課題を見つけるため、不入斗公園内の自然を体験しました。

令和 6 年度の実績

以下の日程で専門家の講師が授業を行いました。

- 授業「学区の自然を体験しよう」
フィールドワーク 1 : 令和 6 年 6 月 24 日 (月曜日)
座 学 : 令和 6 年 6 月 26 日 (水曜日)
フィールドワーク 2 : 令和 6 年 11 月 8 日 (金曜日)
フィールドワーク 3 : 令和 6 年 11 月 21 日 (木曜日)

授業「学区の自然を体験しよう」

フィールドワーク 1 (平作川)

- 実施日 : 令和 6 年 6 月 24 日 (月曜日)
- 内 容 : 講師は平作川にしかけた罫に捕まった生き物、及び網で捕まえた生き物を生徒たちに見せました。生徒たちは、スッポンやイシガメ、アカミミガメ、オイカワ、スミウキゴリなどの生き物を手に触れて観察し、身近な平作川に色々な生き物が生息していることに驚きました。



座学

- 実施日：令和6年6月26日（水曜日）
- 内 容：講師は前回のFWで見つけた生き物について説明し、これにつなげて外来種の問題等の説明をしました。生徒が身近な自然の中の問題や課題について考えるきっかけを作りました。



フィールドワーク2（平作川上流）

- 実施日：令和6年11月8日（金曜日）
- 内 容：生徒たちからの平作川の源流の生き物を見たいというリクエストがあり、阿部倉温泉の近くの源流に行きました。講師は前日から罠をしかけて、テナガエビ、サワガニなどを見せてくれました。11月で寒くなってきたにも関わらず、生徒たちは川に入り、水生生物をつかまえ、楽しみながら学びました。



フィールドワーク3（衣笠山公園）

- 実施日：令和6年11月21日（木曜日）
- 内 容：川の生物を見た後、山の生物を調べに衣笠山に行きました。講師は衣笠山公園を歩きながら植物や見られた動物の説明をしました。クラスごとに順番に講師の説明を聞き、説明を聞いていない他のクラスは、自分たちで観察対象及びやることを決めて、衣笠山公園を調査しました。

